

Meckenbeuren, 20.04.2020

Coronavirus: Erweiterung der Notbetreuung an Schulen und Kitas

Liebe Eltern,
sehr geehrte Damen und Herren,

im Zusammenhang mit der Lockerung von coronabedingten Schließungen hat die baden-württembergische Landesregierung letzte Woche die Erweiterung einer Notfallbetreuung in Aussicht gestellt.

Mittlerweile liegen der Gemeindeverwaltung weitergehende Informationen über die Erweiterung der Notbetreuung vor. Demnach soll die erweiterte Notbetreuung am 27.04.2020 aufgenommen werden und sich an Kinder von folgenden Personenkreisen richten:

- Beide Erziehungsberechtigte des Kindes sind in der kritischen Infrastruktur beschäftigt (bisherige Regelung; keine Neuanmeldung erforderlich).
- Beide Erziehungsberechtigte haben einen außerhalb der Wohnung präsenzpflichtigen Arbeitsplatz und gelten dort für ihren Arbeitgeber als unabhömmlich (Bescheinigung vom Arbeitgeber erforderlich!).
- Bei Alleinerziehenden muss lediglich der/die Alleinerziehende diese Voraussetzungen erfüllen.
- Schülerinnen und Schüler der Klasse 7 haben nun ebenfalls bei Vorliegen der sonstigen Voraussetzung eine Möglichkeit zur Teilnahme an der Notbetreuung.

Bitte beachten Sie, dass bei nicht ausreichenden Betreuungskapazitäten in den Einrichtungen die Kinder Vorrang haben, bei denen ein Elternteil in der kritischen Infrastruktur arbeitet. Zudem haben Kinder Vorrang, deren Kindeswohl gefährdet ist sowie die Kinder von Alleinerziehenden.

Um den Bedarf von Plätzen in der Notbetreuung in unserer Gemeinde in Erfahrung zu bringen, bitten wir um zeitnahe Anmeldung Ihrer Kinder. Bitte lassen Sie uns daher das beigelegte Anmeldeformular möglichst bis Donnerstag, 23.04.2020 zukommen. Bitte werfen Sie die ausgefüllte Anmeldung in den Rathausbriefkasten Theodor-Heuss-Platz 1, 88074 Meckenbeuren oder senden Sie uns das Formular per Mail an m.denda@meckenbeuren.de



Elisabeth Kugel
Bürgermeisterin